



Schweren Herzens müssen wir unerwartet Abschied nehmen von unserem geschätzten Lernenden, Kollegen und Freund.

Ariel Kunz

24. Januar 2006 – 15. Januar 2025

Durch einen tragischen Unfall wurde er viel zu jung aus unserer Mitte gerissen.

Ariel hat mit seiner herzlichen und hilfsbereiten Art das Arbeitsumfeld stets aufgehellt. Durch seine Kollegialität und Lernbereitschaft war er ein wertvolles Mitglied unseres Teams und wird eine grosse Lücke hinterlassen, die nicht so leicht zu füllen ist.

Wir nehmen in Wertschätzung und Anerkennung Abschied und werden ihn stets in positiver Erinnerung behalten. Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt der ganzen Familie von Ariel sowie seinen weiteren Angehörigen.

Die Geschäftsleitung, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der

KIBAG Bauleistungen AG

Strassen- und Tiefbau, Langenthal